Fecha Sección Página 03.07.2009 Opinión 14



■ México, un lugar seguro y bello: OMS ■ Tequila y carnitas en Club Primera Plana

or segundo día consecutivo el Distrito Federal y el área <u>conurbada</u> ia suffido el embate del dios Tláloc, que ha provocado inundacio nes que el Gobierno del DF llama, eufemisticamente, encharcamientos, algunos de los cuales, como en Tláhuac, alcanzaron el me-tro de altura y desde luego afectó a infinidad de familias*** El presidente Felipe Calderón puso ayer en marcha, en Cancún, Quintana Roo, acompañado del gobernador Félix González Canto, la cumbre sobre el virus de la influenza humana, al que se ha llamado AH1N1 y señaló que México ante esta enfermedad, privilegió la salud y la vida, sobre todas las demás consideraciones, incluso las políticas y económicas, además de que con esta experiencia, que permitió frenar el crecimiento de la epidemia, nuestro país ofrece apoyo a las naciones que sufren las consecuencias de esta pandemia... Por su parte el secretario de Salud, José Angel Córdova Villalobos, pidió a los países del mundo, hacer un frente común para hacer frente a la pandemia... Y la presidenta de la Organización Mundial de la Salud, sostuvo que México es un lugar de confianza, seguro y bello para visitar, después de la emergencia sa-

Félix González Canto

nitaria que se viviera en abril y mayo pasado.... Margaret Chan, quien asiste a la cumbre sobre la influenza, dijo que no hay motivos para dejar de visitar México*** Y en cuestiones nacionales, luego de que la PGR anunció que se había iniciado acción judicial contra 9 personas más por el incendio y la muerte de 48 niños en la guardería ABC en Hermosillo Sonora, entre ellos el delegado del IMSS en aquel estado y los dueños de la guardería a quienes les dieron todo el tiempo del mundo para desaparecer, la dirigente nacional del PRI Beatriz Paredes, refrendó su respaldo al gobernador Eduardo Bours, ante los señalamientos de todo tipo en su contra***

Desde ayer ya no hay campañas políticas y como consecuencia se retiraron de la radio y la televisión los spots de los partidos políticos y los candidatos deben guardar silencio, pues está vigente lo que el IFE llama la veda publicitaria... Los llamados son únicamente para votar el domingo... Y ante esto, el empresario **Alejandro Martí**, que pidió que los candidatos firmaran ante notario público sus compromisos de campaña; hizo un llamado a la población a emitir su sufraçio el 5 de ju-

lio, además de que, para sorpresa de muchos, se declaró en contra del voto en blanco*** Los que no acataron del todo la veda, fueron el PSD y el PT, que mantienen abierta su página de Internet, pero los socialdemócrata co justifican cagalando que ellos en la patás pero.

ta se justifican señalando que ellos no la están promoviendo, sólo el que quiera puede acceder a
ella, pero eso también está prohibido... Otra que
también se pasó por el arco del triunfo la veda,
fue la candidata a diputada federal del PAN,
Marcela Torres Peimbert, la esposa del gobemador Francisco Garrido Padrón, que
hizo lo mismo vía Internet, pero los del PRI, que
hizo lo mismo vía Internet, pero los del PRI, que
hizo lo mismo vía Internet, pero los del PRI, que
hizo lo mismo vía Internet, pero los del PRI, que
hizo lo mismo vía Internet, pero los del PRI, que
hizo de publicitaria" impuesta por el IFE, quien esto escribe quiere
agradecer a todos los que se acordaron que
también cumple años, el 30 de junio, para mandarles un saludo y un agradecimiento... Y va la



Eduardo Bours

lista, que no es tan grande: Elba Esther Gordillo Morales, Enrique Peña Nieto; Ulises Ruiz Ortiz; César Duarte Jáquez; Félix Arturo González Canto; Héctor Slim Seade; Alejandra Parra Toledo; Enrique Balp Diaz, Carolina Monroy del Mazo; Carios Olmos Tomasini: Miguel Tirado Rasso; José Luis Alcudia Goya; Efrén García García; Lorena Martínez Rodríguez; Abelardo Martí Miranda y Alfredo Nolasco Cabral... También a nuestros colaboradores y amigos **Arturo Estrada**, **Carios Sandoval Leyva y Daniel Ludlow**... Y a todos los que hablaron por teléfono. A todos simplemente gracias*** Por cierto que el Club Primera Plana, que dirige **Gustavo Gómez**, y que acaba de cumplir sus primeros 50 años, presentó el miércoles 24 de junio, una cata del tequila Mayorazgo, además de una degustación de platillos a base en came de cerdo, para promover ambos productos, sobre todo la came de puerco, que sufrió el embate de la "influenza porcina", pues se cayó la venta de esta came drásticamente y su recuperación ha sido muy lenta... La sommelier **Geor**gina Estrada, quien tiene amplia experiencia y conocimiento sobre vinos y licores, incluyendo el tequila, así como facilidad de palabra, fue la encargada de demostrar las propiedades de Mayorazgo y de paso dio una dase de cómo escribir sobre estos temas, dejando una agradable impresión a todos los tundemáquinas... Y Jesús Tapia Tostado, por parte de los porcicultores, apoyado por **Jesús Martínez**, presentaron la problemática de la industria del cerdo y del casi nulo apoyo oficial que han recibido del Gobierno federal... Una agradable comida con el exquisito Mayorazgo y la carrie de cerdo, las carnitas, pues... Todo un éxito para la publirrelacionista Marta Eugenia Dávila, que estuvo a cargo de todo, por cuenta de Mayorazgo*

abel.magana@diariodemexico.com.mx



Página 1 de 1 \$ 11604.06 Tam: 261 cm2